

# EDICIÓN N° 118

JUNIO 2024

# Boletín Municipal

## TOMA DE 325 FIRMAS DE ESCRITURAS DE VIVIENDAS

El intendente Fernando Gray participó junto con familias del distrito de la toma de 325 firmas de escrituras de viviendas. El Municipio lleva adelante esta iniciativa con el objetivo de que las vecinas y los vecinos accedan a la regularización dominial gratuita de sus casas.

| Pág. 3

### Mantenimiento vial

Continúan los trabajos de bacheo en hormigón.

| Pág. 2

### Tasas municipales

Nuevas modalidades para el pago de tributos adeudados.

| Pág. 8



Esteban Echeverría

## Avanzan los trabajos de bacheo en hormigón en el distrito



El Municipio continúa con las obras de bacheo. Recientemente, se realizaron trabajos sobre la Ruta Nacional 205, en el tramo comprendido entre las calles Evita y El Ceibo. Las tareas se efectuaron con hormigón en alto tránsito, un material adecuado para recibir las exigencias de la alta circulación vehicular. Además, los equipos trabajaron en la esquina de Fair y la calle Primera Junta, y sobre Nuestras Malvinas entre Valette y Deán Funes.



## Reunión para avanzar en el plan de reducción del riesgo hídrico



El intendente mantuvo un encuentro con profesionales de la Facultad de Ingeniería de la Universidad

Nacional de La Plata (UNLP), en el que conversaron sobre el Plan de Reducción del Riesgo Hídrico que la Comuna lleva adelante. “Este plan permite conocer la condición hídrica e hidráulica de las distintas cuencas que conforman el territorio y avanzar en la planificación y construcción de los desagües pluviales”, señaló Fernando Gray, y agregó: “Realizamos diversas obras y vamos a seguir trabajando para mejorar el sistema de escurrimiento del agua en el municipio”. Du-

rante la reunión se destacaron las obras ya realizadas; entre ellas, las intervenciones en las áreas de Las Flores (Canning), Perú-Albarracín y San Juan (9 de Abril), Rincón (Luis Guillón, Monte Grande) y Oliver (9 de Abril, Monte Grande). También en el canal Huergo (9 de Abril, Luis Guillón, Monte Grande) y el Canal Aliviador Colón (Monte Grande Centro). Estas mejoras son fundamentales para el adecuado escurrimiento del agua y la prevención de inundaciones en el área.

## Toma de 325 firmas de escrituras de viviendas



El intendente Fernando Gray participó junto con familias del distrito de la toma de 325 firmas de escrituras de viviendas. El Municipio lleva adelante esta iniciativa con el objetivo de que las vecinas y los vecinos accedan a la regularización dominial gratuita

de sus casas. “En el contexto social y económico complicado del país continuamos trabajando para que más familias de nuestro distrito puedan acceder de manera gratuita al título de sus hogares”, expresó Gray junto con Paulo César Dias, escribano adscripto de

la Escribanía General de Gobierno de la Provincia de Buenos Aires. Firmaron vecinas y vecinos de los barrios La Victoria (Monte Grande Sur), Gauchito Gil (9 de Abril), Coca Cola (El Jagüel), Federal (Monte Grande) y del Policial (Monte Grande Sur).

## Convenio para acceder al Régimen de Protección de la Vivienda de forma gratuita y online



El Municipio y autoridades del Registro de la Propiedad Inmueble de la provincia de Buenos Aires firma-

ron un convenio que les permitirá a las vecinas y los vecinos del distrito acceder de forma gratuita y onli-

ne al Régimen de Protección de la Vivienda (bien de familia). Durante el encuentro, los equipos municipales y provinciales avanzaron con el desarrollo de las capacitaciones al personal local en el aspecto técnico del régimen que resguarda jurídicamente a las viviendas frente a posibles embargos o remates. Para tramitar la inscripción, las personas interesadas deben acercarse de lunes a viernes, de 8 a 13 horas, a la Secretaría de Tierras y Vivienda local (S. T. de Santamarina 432) o comunicarse al teléfono 4367-6200 (internos 451 y 456). También pueden enviar un correo electrónico a [tierras\\_ee@hotmail.com](mailto:tierras_ee@hotmail.com).

## 50° aniversario de la Asociación de Colonos

La Asociación de Colonos de Esteban Echeverría celebró sus 50 años y el intendente concurrió a su sede para participar del festejo. “Es un orgullo ver que esta querida institución histórica del distrito, con humildad y compromiso, fue creciendo y transmitiendo valores fundamentales como la cultura del trabajo y el progreso”, expresó Fernando Gray, quien descubrió una placa de reconocimiento a la entidad que, desde sus inicios, dedica sus esfuerzos a la producción agrícola y porcina.



## El intendente participó del aniversario de una institución religiosa



El jefe comunal participó de la celebración de la iglesia Asamblea de Dios por el 50° aniversario de la filial Monte Grande, una de las entidades religiosas más antiguas del distrito. “Quiero expresar mi profundo agradecimiento por el invaluable trabajo social que vienen realizando a lo largo de estas cinco décadas, por el compromiso con las vecinas y los vecinos de nuestros barrios”, manifestó Fernando Gray. Durante el acto, el intendente hizo entrega de una bandeja en reconocimiento a la labor de la institución.

## Fernando Gray en las Fiestas Patronales de la iglesia San Jorge

El intendente formó parte de la celebración de las fiestas patronales de la iglesia San Jorge, en Luis Guillón, a la que asistieron vecinas, vecinos y miembros de la congregación. “Esta institución es muy querida por toda la comunidad. Es de rito griego bizantino y viene de las familias del sur de Italia que se instalaron en nuestro distrito. Quiero agradecer y felicitar a todas las personas que forman parte de este espacio que cumple un rol fundamental en

nuestra sociedad”, expresó Fernando Gray, acompañado por el padre Federico Witzel y Gladys Fontaiña. En la celebración descubrieron una placa conmemorativa de la imposición del nombre del diácono al salón principal de la institución. La iglesia San Jorge pertenece a la jurisdicción eclesial de la parroquia La Anunciación, Congregación Hijos de Santa María Inmaculada, templo consagrado en honor a San Jorge, y sigue los ritos latino y bizantino.



## Evaluación para aspirantes a integrar la Policía de la Provincia de Buenos Aires



Se realizó una nueva jornada de evaluación a quienes quieren ingresar a la Policía de la Provincia de Buenos Aires en 2024. Este año ya realizaron la prueba 500 personas y, desde noviembre de 2023 hasta la fecha, 800 aspirantes fueron evaluados para el ingreso.

El personal de la Subsecretaría de Formación y Capacitación del Ministerio de Seguridad de la Provincia de Buenos Aires evaluó a más de 200 vecinas y vecinos del distrito. Los exámenes consistieron en dos módulos: uno de conocimientos generales y otro

de contenidos específicos sobre el funcionamiento de la fuerza. El proceso continúa con una evaluación psicológica y médica a cargo de la Dirección de Sanidad provincial. Finalmente, las personas seleccionadas podrán iniciar su capacitación para el ciclo 2024.

## Reunión con el gerente general de Edesur

El intendente mantuvo una reunión con el gerente general de Edesur, Valter Moro, en el edificio municipal. Durante el encuentro, conversaron sobre la necesidad de que la empresa avance con la construcción de la Subestación Transformadora de Luis Guillón, que permitirá aumentar la capacidad de distribución de energía eléctrica, y disminuir la probabilidad de cortes en hogares, comercios y empresas locales. Además, se abordó el mal estado de los postes de servicio eléctrico –el Municipio intimó a la empresa por el mal estado de 667 postes– y el aumento desmedido en la factu-



ra de alumbrado público, que pasó de \$71.882.479 a \$271.114.175, y la del Hospital Santamarina, que pasó de \$3.472.172,32 a \$10.154.565,67, respecto a las del mes anterior. Por

parte de Edesur se presentaron los planes de inversión en la red de baja, media y alta tensión para la regularización y mejora de las redes de distribución en el partido.

## Jornadas sobre tenencia responsable de mascotas



En el Hogar Escuela Evita

En el marco del Día del Animal, se llevó a cabo una charla informativa sobre tenencia responsable de mascotas para chicas y chicos de 1° a 6° año de la Escuela Primaria N° 22, del Hogar Escuela Evita. En el encuentro, el equipo de Zoonosis municipal y el del Proyecto Salta Violeta, dedicado a promover el bienestar animal y la convivencia responsable, explicaron la importancia de los cuidados y cuáles son las prácticas fundamentales para la vida saludable de las mascotas y su entorno. Además, se llevó a cabo el taller Visitamos la Veterinaria

en la Escuela de Educación Especial N° 501. Durante la actividad, las chicas y los chicos simularon una visita

a la veterinaria junto con sus mascotas y representaron el momento de los controles de rutina.



En la Escuela N° 501

## 18ª edición del Torneo de Tejo La Cautiva



Con la presencia de Fernando Gray en el acto de apertura, comenzó la 18ª edición del Torneo de Tejo La

Cautiva. El evento, organizado por integrantes del Centro de Jubilados y Pensionados Amigos del Tejo de El

Jagüel, se realizó en las instalaciones del Campo de Deportes Santa María. “Estoy muy contento de ser parte de este emblemático campeonato que reúne a las y los bonaerenses. Desde el Municipio tenemos el fuerte compromiso de seguir impulsando y acompañando estas iniciativas”, expresó el intendente, acompañado por la presidenta de la citada entidad, Yolanda Romero, y el fundador del espacio, Erino Cercamondi. Durante el encuentro, el intendente entregó 80 remeras municipales, 18 trofeos y 3 tejos profesionales a las y los integrantes de la institución.

## Entrega de 102 pares de lentes por el Programa Oftalmológico Social

En el marco del Programa Oftalmológico Social del Municipio, el intendente entregó 102 pares de anteojos recetados a vecinas y vecinos con dificultades en la visión. “Es fundamental la salud visual para que las personas puedan estudiar, trabajar o desarrollar sus actividades diarias. Desde el Municipio les facilitamos los anteojos de manera gratuita, por un lado, a chicas y chicos, y, por otro, a personas adultas, para que tengan una mejor calidad de vida”, expresó Gray. Durante 2023, mediante este programa –que incluye controles de agudeza visual a cargo de profesionales–, la



Comuna entregó más de 2.600 pares de lentes recetados. Quienes necesitan acceder a este servicio pueden realizar la solicitud en la oficina de Servicios Comunitarios (Sofía T. de

Santamarina 464, Monte Grande), de lunes a viernes, de 7 a 14 horas. Para hacerlo deberán contar con la receta oftalmológica actualizada y la certificación negativa emitida por ANSES.

## Continúan los operativos territoriales de vacunación

Durante todo el mes, el Municipio realizó operativos territoriales de vacunación en barrios de todas las localidades del distrito. Las vecinas y los vecinos se pudieron aplicar las vacunas correspondientes al Calendario Nacional, la dosis contra el COVID-19 (mayores de 18 años) y la

antigripal. Estas acciones se replican con el objetivo de descentralizar la atención y acercar a las vecinas y los vecinos las distintas prestaciones del sistema de salud. Los lugares, fechas y horarios de los operativos se anuncian con anticipación en las redes sociales del Municipio.



## Fernando Gray recorrió la Escuela Técnica N° 1, que celebró su 25° aniversario



El intendente recorrió la Escuela Técnica N° 1 de Monte Grande Sur, que cumplió 25 años. Actualmente, a esta institución asisten 811

estudiantes que se forman en la Orientación en Informática y Programación. “Es una alegría enorme reencontrarme con la comunidad

educativa de la Técnica N° 1. Es una institución muy comprometida con la educación de las chicas y los chicos del distrito”, expresó Fernando Gray, junto con el director de la escuela, Cristian de la Torre. Durante la visita, el intendente, junto con el personal directivo, docente, auxiliares y estudiantes, descubrió una placa conmemorativa por el 25° aniversario y charló con los estudiantes. En 2023, el Municipio construyó allí cuatro aulas de 49 m<sup>2</sup> con capacidad para 30 estudiantes cada una, equipadas con mobiliario, iluminación LED y aire acondicionado frío-calor. En 2019, se edificó un aula taller de 380 m<sup>2</sup>.

## Cómo ponerse al día con el pago de tasas municipales

El Municipio lanzó una importante moratoria que otorgará diferentes facilidades para que las vecinas y los vecinos puedan regularizar su situación y ponerse al día con el pago de las tasas municipales. El beneficio consiste en la quita de hasta un 90% en los intereses generados por la deuda, por abonar al contado, o planes de pago hasta 24 cuotas con diferentes porcentajes de descuento según la can-

tividad de cuotas. El plazo para la adhesión es hasta el 30 de junio de 2024.

- Tributo Municipal por la Propiedad: hasta el 80% de descuento en recargos por pago al contado, y planes de pago de hasta 24 cuotas.

- Tasas Automotor y Motovehículo: hasta el 80% de descuento en recargos por pago al contado, y planes de pago de hasta 24 cuotas.

- Tasa de Seguridad e Higiene: has-

ta el 90% de descuento en recargos por pago al contado, y planes de pago de hasta 24 cuotas. El trámite se realiza de lunes a viernes de 8 a 14 horas en el Departamento de Recaudación de Tributos y Tasas sobre la Propiedad de la Dirección General de Gestión Tributaria, ubicada en el edificio municipal (Av. Sofía T. de Santamarina 455). El Municipio recuerda que no utiliza el envío de cobradores a domicilio.

# TASAS MUNICIPALES PONETE AL DÍA



## HASTA 90% DE DESCUENTO Y 24 CUOTAS

Consultas: [tributosmunicipales@estebanecheverria.gob.ar](mailto:tributosmunicipales@estebanecheverria.gob.ar)



SEGUINOS EN:



<https://linktr.ee/municipioee>

[www.estebanecheverria.gob.ar](http://www.estebanecheverria.gob.ar)

**CAV** ATENCIÓN  
AL VECINO

☎ 0810 999 6800

📞 15 5131 6800